



Genève, le 30 juin 2017
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse conjoint de l'Etat de Genève, de la Ville de Genève et de la Ville de Lancy

De nouvelles options pour la réalisation de la patinoire du Trèfle-Blanc

Une délégation du comité de pilotage de la nouvelle patinoire du Trèfle-Blanc s'est réunie mardi 27 juin avec les dirigeants du Genève-Servette Hockey Club. Les capacités techniques et la solidité financière des investisseurs privés qui ont manifesté une expression d'intérêt pour ce projet s'avèrent globalement positives. Le club souhaite présenter un nouveau projet de financement entièrement privé à la rentrée (...)

Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité